
平成２３年度放送番組審議委員会 

 吹田ケーブルテレビジョン株式会社  

 

開催日時  平成 23年 5 月 18 日（水曜日） 午前１０時～ 

場 所  吹田ケーブルテレビジョン株式会社 本社会議室  

 

出 席 者  岡田 啓子 柴田 仁 岸野 文郎 瀧川 健一朗  

      ※敬称略順不同 

 

事 務 局  吹田ケーブルテレビジョン株式会社 業務局長 首藤 歩 

  株式会社ジェイコム 関西メディア事業部 放送制作 楠原 三千代 

 

内容   ① 加入状況など現状報告 

②放送番組について  

     ③ その他 質疑応答 

 

 

1．開会挨拶 

事務局より本審議会成立の報告と各事務局員の挨拶が行われた。 

 

2． 経営概況報告 

首藤業務局長より、以下の報告が行われた。 

・ 会社概要、加入世帯数関連の報告 

・ J:COM サービスのご紹介 

□J:COM WiMAX について 

   ・2011 年 2 月サービス開始 

□KDDI とのアライアンス（提携） 

・2011 年４月サービス開始 

   □J:COM TV MY Style について 

   ・2010 年時点で 23 パックが 4月に 44 パックへ拡充 

□デジタル移行ついて  

・デジアナ変換について 関西エリア 2011 年 6 月 30 日から開始 

 

3． ジェイコムチャンネルついて報告 

・番組編成についての報告 

   2011 年 4 月改編後の番組名用について報告 

 ・ジェイコムアワーの DVDをご覧頂く 

 

 

 

 

 



 

 

4. 委員会各位からのご意見・ご要望 

  (1)J:COM チャンネルでのデータ放送の強制表示の時間が長すぎる（岡田委員） 

    △データ強制表示解除を報告、あわせて Dボタンでの解除方法を説明。（回答） 

(2)データ放送を今後活用する上で吹田局なら吹田の情報をもっと流してほしい（瀧川委員） 

  ・地域の天気はもちろんイベント情報、地域のトピック、番組の告知など 

・操作方法が難しすぎるのでもう少し使いやすくならないか 

△デジタル推進ほか会社内で報告、検討します。（回答） 

   （3)4 月 24 日に開かれた吹田市長選挙にあわせ青年会議所開催の市長討論会を 4月 11日に行い 

   480 件アンケート調査の結果、「ケーブルテレビで放送してほしい」と 30 件回答あり 

   次回の選挙にはぜひ、放送してほしい（瀧川委員） 

       △エリア放送を行っている中１市のみ放送というのは難しい 

今後検討させていただきたい。（回答） 

    (4)吹田市議会中継などは行わないのか。（岸野委員） 

    △吹田市と現在調整中であることを説明（回答） 

  (5)データ放送、インタラク TV とも気軽に視聴者が使用できるような仕組みを作ってほしい 

（瀧川委員） 

  (6)オンデマンドのように見たいものを選択して取れる方法で運営してはどうか。（柴田委員） 

  (7)放送枠を提供し放送コンテンツを広く募集をしてみてはどうか。（岸野委員） 

 

                                                 以上 


